
Subject: Wer hat Erfahrung mit Contaktskin?
Posted by Haribo1978 on Sun, 06 Jan 2008 14:48:26 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo,

ich habe schon viel über das neue System Contaktskin gelesen, mich würde aber
interessieren, ob schon jemand Erfahrungen damit gemacht hat? Was für Frisuren sind denn
damit möglich? Und wird vorher gar keine Schablone von der Form des Kopfes für die
Größe des Haarsystems angefertigt? Ich habe einen besonders großen Kopf durch eine
Erkrankung im frühen Kindesalter (einen mittelgroßen Hydrocephalus), deshalb würde mich
interessieren, ob dieses Systems für jede Kopfgröße in Frage kommt?

Freundliche Grüße
Haribo

Subject: Re: Wer hat Erfahrung mit Contaktskin?
Posted by OnkelDonald on Sun, 06 Jan 2008 20:30:14 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo Haribo,

ich habe gerade leider nicht so viel Zeit zum antworten, aber ich hoffe, ich kann trotzdem ein
bisschen helfen, ohne zu sehr in Details gehen zu müssen... vielleicht die Tage mal mehr
davon.

Ich selbst trage jetzt seit knapp 5 Wochen ContactSkin, habe vor ein paar Tagen mein zweites
System bekommen, das erste nach 29 runter, hätte noch länger gehalten, aber es war
aufgrund eines Missverständnisses eh nicht optimal eingeschnitten (zu klein), weshalb es ganz
gut war, ein neues zu bekommen.

Von Tragekomfort her ist es sehr gut, aber auch sehr teuer. Dazu muss ich aber sagen, dass ich
nicht den Vergleich habe, weil ich noch keine anderen Systeme ausprobiert habe... Die sind aber
in der Mache und werden mir in den nächsten Wochen zugeschickt (z.B. von Toplace).

Frisuren kann man damit eigentlich wirklich ALLE tragen, vielleicht mit der Einschränkung, dass
von Hause aus (außer auf Extrawunsch) die Haare maximal 15 cm lang sind, also keine
Langhaarfrisuren möglich. Der Grund: Da die Haare durch sog. V-Loops rel. locker in der
ultradünnen Folie sitzen, fallen innerhalb der 5-6 Wochen, die man es trägt immer mehr aus...
Das Haar ist am Ende der Tragezeit schon sichtbar dünner als zu Beginn. Wenn man die Haare
nich länger als 15 cm machen würde - so sagt der Hersteller - könne nicht mehr
gewährleistet werden, dass sie wegen größeren Eigengewichts und mehr Zug beim
Kämmen/Bürsten und so nicht noch deutlich früher ausfallen.

Die Haare sind aber immer "Freestyle" gestochen, d.h. man kann sie (fast) problemlos in alle
Richtungen firsieren, die man gern möchte.
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Ein Abdruck wird wirklich nicht gemacht, weil sich die Folie total der Kopfform anpasst. Mein
Schädel ist zwar nicht übergroß, aber auch nicht schön rund... Trotzdem gab es null
Probleme damit. Liegt vakuumdicht an. Zu 99% der Zeit merkt man das Teil auch überhaupt
nicht, ganz gelegentlich ein leichtes(!) Jucken (wie man es aber auch ohne HT hin und wieder
hat).

Da man aber nicht von der Stange kaufen muss, sondern individuelle Sonderanfertigungen
machen kann, nehme ich an, dass jede Größe möglich ist. Mein Kopf ist so mittelgroß und
da musste man rundrum einiges vom HT abschneiden... Vielleicht passt die Standardgröße ja
sogar bei Dir.

Das einzige "Problem", das ich mit dem Sytsem ContactSkin z.Zt. habe, ist, dass es so sau-teuer
ist (Angebot/Nachfrage? Immerhin kann ich kaum glauben, dass ich persönlich mit den
langlebigeren Dauersystem (z.B. aus Lace) viel glücklicher werde). Vom Komfort her ist es
natürlich nicht GANZ wie die eigenen Haare, aber derzeit wohl so weit wie es mit Haarersatz
möglich ist, würde ich vermuten... Für gut 3.000 € (ja, das ist viel!! weiß ich) bekommt
man ca. 1 Jahr lang ein "Rundum-Sorglos-Paket", hat also mit Reinigung, Pflege und Kleben so
gut wie nichts am Hut - und muss eben auch nicht so HÖLLISCH auf die Pflege "aufpassen"...
Ich dusche damit täglich, föhne die Haare, damit sie besser liegen, fast täglich, trage sie beim
Schlafen natürlich auch... Sport hab ich hin und wieder auch gemacht, ohne Probleme...

Der andere Punkt ist natürlich, ob sich jeder damit arrangieren möchte, dass die Kopfhaut
darunter 5-6 Wochen lang weder Luft noch Wasser und Seife sieht. Aber das ist wieder eine
andere Geschichte.

Tja, ist schon schade, dass man über ContactSkin im Netz bisher so wenig Erfahrungsberichte
findet. Ist halt EINE Marke von vielen, mit einem relativ eigenen Konzept und sicher noch nicht
SO vielen Klienten. Scheint ja alles noch recht jung zu sein.

Subject: Re: Wer hat Erfahrung mit Contaktskin?
Posted by juko50 on Mon, 07 Jan 2008 13:16:49 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Na ja ich kenn das schon! Hab mir meine Haare auch in einem Haarstudio einschneiden Lassen
die auch so was angeboten haben! Erstmals Tolle Beschreibung! Ich konnte in der zeit wo ich ein
HT drauf hatte mit einem Jungen Mann mit solch ein System treffen um es mal Live zu sehen! Es
ist wirklich Super  und er Beschrieb so ziemlich das gleiche wie du! 

Für mich waren nur zwei dinge nicht so gut:
Erstens der Preis ist der Hammer / man könnte leicht die gleichen Systeme mit der gleichen
Qualität bei Top. Bekommen! Ich hatte damals mal nachgefragt und sie wollten für 12
Systeme ca. 1200 Euro sehen! + Einschnitt u.s.w. Natürlich! 

Zweitens es kommt keine Luft an die Kopfhaut und man soll beim Sport drunter Schwitzen wie ein
Schwein! 

Wie schon gesagt man braucht kein Kopfabdruck machen zu lassen man kann es anpassen und
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etwas ziehen zum vergrößern ist halt eine Folie, das geht aber auch mit einem Dünnen Lace
kein Problem! 
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